

## 多摩川河川敷清掃再開 (2022.4.9)

三井V-Net 事務局

2022年4月9日土曜日、コロナ感染がやや高止まり状態ではあったが、狛江市役所主催の多摩川河川敷清掃が2019年4月以来3年ぶりに開催された。

多摩川河川敷清掃活動に登録している会員の参加者は2名と低調であったが、東芝エレベータ神奈川支社の社員の方々16名が参加してくれたので、事務局を含めた、参加者総数は19名とコロナ禍前より多くの人数で参加することができた。

大変天候に恵まれた中、午前8時45分に小田急線「和泉多摩川駅」改札口に集合し、全員で「多摩川緑地公園グラウンド」に設置された狛江市役所の受付に向かい、受付にて軍手、ごみ袋をもらい、事務局および東芝エレベータ引率責任者より、ごみの収集場所や清掃をする上での注意事項、清掃終了時間、終了後の集合場所等の説明をした後、集合写真を撮り、清掃を開始した。



受付風景



東芝エレベータ神奈川支社の皆様と会員

清掃場所は受付を起点に、多摩川の上流、下流、それぞれが行きたいところに分かれて清掃するため、19名の参加者は広範囲に分かれての清掃となった。



清掃風景

清掃には市民や市内の中学校の生徒、河川敷で野球の練習をしている中学生等も参加していたが、全体的にごみは少なかった。

10時過ぎには清掃を終えて、指定した集合場所に皆さんが集まったので、事務局より御礼の挨拶と市役所からいただいた紙製のファイルを一人一人に配布し解散した。早朝より皆さまお疲れ様でした。

以上